

Schüler wählen neue Vertreter

Jetzt steht fest, wer die Schüler des Regierungsbezirks Hannover in den nächsten zwei Jahren im Landesschülerrat vertreten wird. Die Mitglieder des Regions- und der Kreisschülerräte haben acht Jugendliche aus den unterschiedlichen Schulformen gewählt. Es sind Fabian Klein vom Gymnasium Isernhagen, Sanam Mir Abedini von der Robert-Koch-Realschule Langenhagen, Cetin Kizilyel von der Hauptschule Lehrte-Süd, Ronja Rosemeyer von der Integrierten Gesamtschule Linden, Manuel Geyer von der Hans-Christian-An-dersen-Sonderschule Stadthagen, Rafa-el Mauer von der Freien Waldorfschule Hannover-Bothfeld, Oliver Winkel von der Berufsbildenden Schule (BBS) 14 in Hannover und Lukas Hey von der BBS Stadthagen.

bil HAZ 24.02.04